

Enten-Rennen auf der Lützelburg

Der Einwohner-Verein Aadorf lädt am Samstag, 9. September zum zweiten Aadorfer Enten-Rennen auf der Lützelburg, bei der Brücke «Hegistrasse» oberhalb des Wasserrads, ein.

Aadorf – Eine kleine Festwirtschaft bietet Getränke zu familienfreundlichen Preisen an und am offenen Feuer besteht die Möglichkeit, eine vor Ort gekaufte Wurst auf dem Grill oder am Spiess selber zu bräteln.

Abenteuer in der freien Natur

Der Anlass soll Kindern und Erwachsenen viel Spass in einer idyllischen Umgebung bereiten. Der Aufenthalt am fließenden Gewässer oder in der bewaldeten Umgebung bietet auch Gelegenheit, etwas Abenteuerluft in der freien Natur zu schnuppern.

Auf der zirka 50 Meter langen Strecke starten die sechs farbenfrohen Plastik-Enten immer wieder gleichzeitig zu einem Rennen um den ersten Platz. In jedem Durchgang können

Besucherinnen und Besucher eine Patenschaft für eine der Enten übernehmen. Der Einsatz beträgt zwei Franken. Die schnellste Ente beschert seinem wetteifrigen Paten den doppelten Einsatz als Siegesprämie. Für die zweitschnellste Ente wird der Einsatz rückerstattet.

Die Durchführung des Anlasses ist wesentlich vom Wetter und dem Wasserstand in der Lützelburg abhängig. Es wird empfohlen, sich kurzfristig auf der Website www.einwohnervereinaadorf.ch zu informieren.

Die sechs Enten und der Einwohner-Verein Aadorf freuen sich auf viele Besucher.

eing. ■



Das Aadorfer Enten-Rennen sorgt für Spannung und Spass für Klein und Gross.



Fünf Jahre Food & Fun – es wird gefeiert

Was vor ein paar Jahren als kleiner, spontaner Event mit 200 Besuchern begann, entwickelte sich in kurzer Zeit zum Streetfood Hotspot im Hinterthurgau. Das Food & Fun feiert sein fünfjähriges Bestehen.

Eschlikon – Vom 1. bis 3. September verwandelt sich der Platz an der Hörnlistrasse 18 in Eschlikon wieder zum grossen Treffpunkt für Jung und Alt, für Gross und Klein. Dank der Unterstützung der Inno Recycling sowie der Rieber-Alinox AG, kann das Food & Fun auch dieses Jahr am gleichen Standort stattfinden. «Wir danken dafür allen Beteiligten, die uns in irgendeiner Form mit ihrer Infrastruktur unterstützen», so Pressesprecher Gianluca Lombardi.

Auch in diesem Jahr darf am Food & Fun wieder reichlich geschlemmt werden. Über 20 Food Trucks warten auf die hoffentlich zahlreich erscheinenden Gäste. Egal ob südkoreanische Wokgerichte, mexikanische Fajitas oder süsse Lollywaffeln, in Eschlikon ist mit Sicherheit für jeden Geschmack das passende Gericht dabei.

Musikalische Unterhaltung

Selbstverständlich darf auch dieses Jahr die passende musikalische Unterhaltung nicht fehlen. Erstmals präsentiert das Festival einen ausländischen Act. Mit den Mürztalern spielt am Freitag eine Band, die es weit über die österreichischen Landesgrenzen hinaus geschafft hat, auch in der Schweiz und auf Mallorca zu festen Grössen in der Partybranche zu gehören. Am Samstagabend geht es rockiger, aber



Feine Speisen, erfrischende Getränke und gute Stimmung sind am Food & Fun in Eschlikon garantiert.

keinesfalls minder unterhaltsam weiter. Die RPM-Coverband performt Songs aus den 80er, 90er und 2000ern. Die Ostschweizer Band überzeugt nicht nur musikalisch, sondern auch durch eine wahnsinnige Publikumsnähe und ist ein Garant für gute Stimmung.

Familientag

Traditionell steht der Sonntag im Zeichen der Familien. Auf der Bühne wird die Jugendband Flash ihr Können

unter Beweis stellen. Gut möglich, dass sich auch dieses Jahr wieder Superhelden oder Disneycharaktere unter die Gäste mischen. So wird auch Carlo, das Maskottchen der Thurgauer-Kantonalbank, dem Festival wieder einen Besuch abstatten. Zusätzlich steht an allen drei Tagen die grosse Sandmulde und eine riesige Hüpfburg zum Aus-toben für die kleinsten Gäste bereit.

eing. ■

Reklame

	<p>Büro einrichten? Wir sind Ihre Experten vor Ort.</p> <p>Besuchen Sie unsere Ausstellung!</p>			